

## Assemblée Générale des bridgeurs à la Maison des Bas-Graviers

Le Bridge Club d'Antony a tenu son Assemblée Générale annuelle le samedi 19 octobre 2013 en présence de Monsieur Jean-Yves Sénant, Maire d'Antony. François Plat, Président du BCA, a rendu compte de la bonne santé du Club et de l'esprit associatif qui l'anime : concilier convivialité, sport de l'esprit et compétition.

Le BCA, c'est maintenant 630 adhérents ... 2000 participations par mois ... 44 équipes d'interclubs ... mais aussi le premier club du Hurepoix et le 6ème club de France, une école de bridge renommée, un équipement moderne, un cadre agréable. C'est aussi la présence de 12 initiateurs dans 3 Collèges d'Antony pour initier 70 jeunes élèves au plaisir du bridge.

Le slogan du BCA ? : **"Le bridge au BCA, un loisir intelligent dans un climat amical."**

A la suite de l'AG, le Palmarès 2012-2013 a été présenté, l'occasion de féliciter les 94 lauréats, puis de partager le cocktail dînatoire, avant de prolonger et conclure la soirée par ... un tournoi de bridge, bien sûr !

*Sous le regard attentif de Monsieur le Maire, de Madame Anny Léon, Conseillère municipale aux associations et de Jean-Pierre de Saintilan, Trésorier du BCA, (de droite à gauche), le Président présente son rapport moral ...*

*... devant une assistance nombreuse.*



*Monsieur le Maire a félicité l'équipe dirigeante pour son dynamisme et sa réussite*



*tandis que Bernard Allanic, Vice-président du BCA, remerciait la Municipalité pour le soutien qu'elle apporte au Club.*

A l'occasion de cette AG, une collecte était organisée au profit de l'association "Vaincre la mucoviscidose" dans le cadre des Virades de l'espoir : 835 euros ont été réunis.